

ABSTRAK

Hasnih, 2017. *Pengaruh Model Pembelajaran Course Review Horay Terhadap Hasil Belajar Bahasa Indonesia Konsep Transportasi Pada Murid Kelas IV SDN Inpres Bertingkat Kabupaten Gowa*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I H Bahrun Amin dan Pembimbing II Abdul Munir.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu Apakah ada pengaruh model Pembelajaran *course review horay* yang signifikan terhadap Hasil Belajar Bahasa Indonesia konsep Transportasi pada Murid Kelas IV SDN Inpres bertingkat Kabupaten Gowa. Penelitian ini adalah penelitian pra-eksperimen yang melibatkan satu kelas sebagai kelas eksperimen yang bertujuan untuk mengetahui hasil belajar bahasa indonesia melalui penerapan model pembelajaran *course review horay* pada siswa kelas IV SDN Inpres Bertingkat Kabupaten Gowa Tahun Pelajaran 2017/2018. Penelitian ini mengacu pada kriteria pengaruh pembelajaran yaitu tercapainya ketuntasan belajar secara klasikal dengan model pembelajaran *course review horay*. Desain penelitian yang digunakan adalah *One Group Pretest-Posttest Design*. Satuan eksperimen dalam penelitian ini adalah siswa kelas IV_B SDN Inpres bertingkat Kabupaten Gowa sebanyak 20 siswa sebagai kelas uji coba untuk diterapkan model pembelajaran *course review horay*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Keterlaksanaan pembelajaran bahasa indonesia melalui model pembelajaran *course review horay* pada kategori sangat baik. (2) Skor rata-rata tes hasil belajar bahasa indonesia siswa melalui model pembelajaran *course review horay* adalah 8,2 dengan standar deviasi 20,41. Dari hasil tersebut diperoleh bahwa 15 siswa (75%) dari 20 siswa telah mencapai ketuntasan individu dan ini berarti bahwa ketuntasan secara klasikal telah tercapai.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, dapat disimpulkan bahwa pembelajaran bahasa indonesia berpengaruh melalui model pembelajaran *course review horay* pada murid kelas IV SDN Inpres Bertingkat Kabupaten Gowa.

Kata kunci; Hasil Belajar, Model Pembelajaran, Course Review Horay